

Franckesche Stiftungen zu Halle

Argumenta Eucho-Biblica. Oder Biblische Gebets-Gründe/ Das ist Allerhand Beweg-Ursachen mit welchen man Gott nach dem Exempel der alten Heiligen in ...

Hellmund, Egidius Günther
Büdingen, 1720

VD18 13432095

100. Unsere Nothdurfft. Oder Den Gebrauch der göttlichen Gaben und daß wir derselben zur Noth bedürffen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studies 28 ntrum of the Charles 29 halle.de)



wann es heift : Laf meine Geele les ben/daßsiedichlobe. Psal.119/175. Darum zeigte Salomon an/ wozu er die Weisheit nothig have und gebraus chen wolte / wann ihm ber Berr Dicfelbe gabe / nemlich zu feinem Amte und Regis Da er betete: rung des Polctes. So woltest du (HErr) deinem Rneche te geben ein gehorfam Bert / baffer bein Bolck richten moge / und verstehen/ was gut und bose ift. 1. Kon. 3 / 9. Allso wird niemand als wircfliche Gotts, lasterer / Gott um Geld zu spielen / oder um Gluck zum Gewinnen anruf. Weil einem jeglichen fein Gewiffen fen. fagt / daß & Ott dazu nichts verheiffen Warum? habe noch geben wolle. Beil es ihm nicht gefällt. Um befivils len hat uns Christus im Vater Unser NB. ums tägliche Brot bitten heissen. In welcher Bitte man nicht nur um zeite liche Gaben bitten / fondern auch zugleich anzeigen foll wozu man diefelben vons nothen hat und gebrauchen will / nehme lich nicht jur Eitelkeit; fondern jur Nothdurfft. 101.Un=

ann

nan

fart

um

nos

eng/

sum

der

hat/

will.

lden

was

n die

ihre

nen

tt ers

MO0

nden

tes /

vann